
Установка фонарей и бесхозный
участок:  председатель
Гомельского  райисполкома
Дмитрий  Козел  провел  личный
прием граждан
Председатель  Гомельского  райисполкома  Дмитрий  Козел  провел
личный  прием  граждан.  С  вопросами  к  нему  обратились  два
человека.

Дмитрий Васильевич пожаловался на недостаточное освещение на
одной из улиц в поселке Ильич. Недалеко от его дома проживает
90-летняя бабушка, дом которой из-за темноты с трудом находит
скорая.  Также  заявитель  обратил  внимание  на  необходимость
ремонта одной из дорог в поселке.
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Все озвученные вопросы поставлены главой района на контроль.

Жительница садового товарищества несколько лет не может решить
вопрос с признанием расположенного рядом с ее домовладением
участка пустующим и принятием к нему соответствующих мер.

Как  пояснили  специалисты  Гомельского  райисполкома,  большой
разрыв  во  времени  получился  из-за  необходимости  делать
официальные запросы, чтобы найти хозяев участка. Недавно был
получен ответ, и решение вопроса перешло в активную фазу.


